



3 Pièces

126 m²

Réf. 1411 AS

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans résidence prestigieuse du Gray d'Albion, appartement 2 chambres de 126m² avec terrasse de 24m². Entrée Toilettes invités Grand salon ouvrant sur terrasse sud avec vue mer Salle à manger Chambre n°1 : Lit double, dressing, ouvrant sur la terrasse Salle de bain en suite Chambre n° 2 : 2 lits simples, ouvrant sur la terrasse Salle de bain n°2 Cuisine équipée ouvrant sur la terrasse Autres prestations : WIFI, télévision dans salon et chambres Air conditionné dans tout l'appartement Gardien 24/7 Équipé pour : 4 personnes.

In the famous residence "Gray d'Albion" 2 bedrooms apartment of 126m² with terrace of 24m². Entrance Guest toilet Living room opening onto south terrace with sea view Dining area Bedroom n°1, opening onto the terrace: Double bed, dressing Ensuite bathroom Bedroom n°2, opening onto the terrace: 2 single beds Bathroom n°2 Equipped kitchen opening onto the terrace Other equipment: WIFI Air conditioning in each room Guardian 24/7 Equipped for 4 people

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

